

## **Go-East-Filmfestival: Skoda sorgt für freien Eintritt**

Wiesbaden ist wieder Schauplatz des „goEast“-Filmfestivals. Bis zum 24. April stehen Filme aus Mittel- und Osteuropa im Fokus. Skoda ist als Mobilitätspartner dabei. Als Shuttlefahrzeuge zu den unterschiedlichen Spielorten kommen Superb zum Einsatz. Zudem erhalten alle Besitzer eines Skoda gegen Vorlage ihres Autoschlüssels freien Eintritt zu den Vorführungen. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Skoda stellt den Shuttleservice für das Go-East-Filmfestival.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda